

団体案内 教室活動や多文化共生・国際交流に関する事業を実施している団体のご案内です。

かまがやにほんごさくくる
鎌ヶ谷日本語サークル

火曜教室 19:30～21:00 土曜教室 080-6592-5560
日曜教室 10:30～12:00 土曜教室 090-5499-4641

多文化共生や日本語指導に興味を持たれている方、どうぞ教室開催日にのぞいて見てください。ご連絡お待ちしています。

鎌ヶ谷日本語サークルは、日本語習得を必要としている市民、又は近隣市町の外国人に対し、生活に必要な日本語を習得し、お互いの文化、習慣を学びながらより豊かな生活を目指すお手伝い(支援)をすることを目的としています。学習方法は同等の日本語力の方と一緒に勉強することを心がけ、時には個別レッスンや2、3人で会話も弾む勉強方法で行っています。特別授業として納涼会、忘年会、バス遠足、スピーチ発表会など行っています。



こわーるどくらぶ 子どもワールドクラブ

しめ縄作りを体験！(忘年会にて)

子どもワールドクラブは、外國につながる子どものための日本語教室です。外國から来た子どもや、日本生まれでも家では母語で話している子どもたちをつなげています。

また、学校では教が少ない外國につながる子どもたちの居場作りも自慢しています。勉強のあとでは、みんなで一緒にカラタ印などで遊びます。1学期に一度のお楽しみ会では、工作したりゲームをしたり、みんなの前に歌つたり踊つたりします。

子どもワールドクラブの教室は、きらり鎌ヶ谷市民会館の3階、中央公民館で開いています。

回	日本語教室	土曜	10:00～12:00
4月	4月 10日 学習室4	24日 学習室4	
5月	5月 8日 学習室4	22日 学習室4	
6月	6月 12日 学習室4	26日 学習室4	
7月	7月 10日 学習室4	31日 学習室4	
8月	8月 28日 学習室4		
9月	9月 11日 和室	25日 学習室4	
10月	10月 9日 学習室4	23日 学習室4	
11月	11月 27日 学習室4		
12月	12月 11日 学習室4		
1月	1月 8日 学習室4	22日 学習室4	
2月	2月 12日 学習室4	19日 和室	
3月	3月 12日 学習室4	26日 学習室4	

回	日本語教室	土曜	10:00～12:00
4月	4月 10日 学習室4	24日 学習室4	
5月	5月 8日 学習室4	22日 学習室4	
6月	6月 12日 学習室4	26日 学習室4	
7月	7月 10日 学習室4	31日 学習室4	
8月	8月 28日 学習室4		
9月	9月 11日 和室	25日 学習室4	
10月	10月 9日 学習室4	23日 学習室4	
11月	11月 27日 学習室4		
12月	12月 11日 学習室4		
1月	1月 8日 学習室4	22日 学習室4	
2月	2月 12日 学習室4	19日 和室	
3月	3月 12日 学習室4	26日 学習室4	



鎌ヶ谷市国際交流協会

KIFA HP



■子ども英会話講座(詳細はHPまたは市広報誌で)

●多文化事業

—Kamagaya to the world—

世界につながるfrom 鎌ヶ谷

鎌ヶ谷市在住の外国人が文化・習慣・アートを

通して、子ども達に自分の国を紹介します。

●世界を知る会（協力事業）

グローバルユース国連大使育成事業

(SDGsについて学び、オンラインサミットで

世界の学生と共に課題に取り組む)

世界の学生がその体験を発表します。



■にほんご講座(随時参加可能)

水曜 19:10～20:40(中央公民館)

■Progress English 中級

金曜 19:20～20:50(まなひいプラザ)

■英語 初級・中級 13:00～16:10(まなひいプラザ)

■中国語 入門・中級 9:00～12:00(中央公民館)

■韓国語 火曜 入門・中級 9:00～12:00(まなひいプラザ)

■子ども英会話講座(スマileyキッズ)

土曜 9:30～12:30(まなひいプラザ)

■KIFA to the world—

世界につながるfrom 鎌ヶ谷

鎌ヶ谷市在住の外国人が文化・習慣・アートを

通して、子ども達に自分の国を紹介します。

●世界を知る会（協力事業）

グローバルユース国連大使育成事業

(SDGsについて学び、オンラインサミットで

世界の学生と共に課題に取り組む)

世界の学生がその体験を発表します。

かまがやこくさいぶんかこうりゅうかい
鎌ヶ谷国際文化交流会

かまがやこくさいぶんかこうりゅうかい

新規会員募集中

鎌ヶ谷ナブリ小学校のあるミンタナオ島

フイリピン諸島ではルソン島に次ぎ、2番目に大きい島で、熱帯に属します。日本のスーパーに並ぶバナナやパイナップルのほとんどがプランテーションで栽培されています。過去に幾度どなく内戦が繰り返されました。さまざまなお原因が重なり先住民は山奥へ追いやりられ、子供達は教育を受ける機会を失っています。

アイスクの活動

アイスクはこれまでジャズコンサートの売上金

で、フィリピン諸島のミンタナオ島の鎌ヶ谷ナブ

ル小学校を支援してきました。先生の確保と給

料の支援です。分校も市民の皆様のご支援によ

り建設されました。現在現地の治安が悪化して

いるので支援出来なくなっています。これからも状

況がよくなれば支援を続ける予定です。



6月21日(日)に実施予定のイベント案内

ふくぶく葉っぱや、ちよっと変わった姿が魅力の多肉植物の寄せ植え作りに参 加しませんか。コロナ禍でスタイルホームが続いている。見た目が可愛らしい多肉 植物が皆さん的心をきっと癒してくれるでしょう。乾燥地帯原産のため、あまり手 間がかかるないので魅力度です。詳細はワールドブランチ通報6月号に掲載予定です。



勉強も遊びも一緒に！